

POLRES

Patroli Dialogis Polsek Nyalindung, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jun 18, 2024 - 09:50



Patroli Dialogis Polsek Nyalindung, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan

ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung, personil Polsek Nyalindung melaksanakan Patroli Dialogis pada Senin (17/06/2024). Kegiatan ini dimulai sekitar pukul 10:00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan melibatkan Bripta Iwan dan Bripta Erdian sebagai petugas patroli.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan Patroli Dialogis ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait kamtibmas.

"Patroli Dialogis ini adalah upaya kami untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan himbauan, dan mendengarkan masukan dari warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka," ujar AKP Joko.

Route Patroli Dialogis:

Patroli Dialogis dilaksanakan di berbagai tempat keramaian yang ada di Kecamatan Nyalindung, dengan tujuan sebagai berikut:

1. **Himbauan Kamtibmas:** Petugas mengimbau warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di tempat keramaian.
2. **Pelaporan Kejadian:** Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.
3. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan agar berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang bisa jadi merupakan modus TPPO.

Hasil Patroli:

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat yang ditemui petugas patroli mengerti dan memahami himbauan kamtibmas yang disampaikan. Partisipasi dan kesadaran warga terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan sangat diapresiasi oleh petugas.

"Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah AKP Joko.